



## Message aux paroissiens de St Paul-Ste Jeanne d'Arc

Dijon, le dimanche 15 mars 2020

Chers amis,

En quelques heures, les dispositions sanitaires décidées par les autorités publiques et relayées par le diocèse de Dijon sont devenues beaucoup restrictives.

A partir de ce dimanche 15 mars, les messes ne seront pas célébrées sur la paroisse, ni à l'église St Paul, ni à l'église Ste Jeanne d'Arc.

La chapelle de l'Eau Vive, à Ste Jeanne d'Arc, restera ouverte toute la journée, comme habituellement, pour la prière personnelle.

Je donnerai prochainement plus d'informations en fonction des précisions qui nous seront données.

Notre Carême prend un tout autre tournant. Puissions-nous le vivre en attendant la Pâque avec une ferveur renouvelée.

Avec mon amitié et ma prière

P. Raphaël Clément c.o.  
curé

Messes télévisées :

sur KTO : <https://www.ktotv.com/emissions/direct> en direct le dimanche à 18h30 ou en podcast

sur France 2 : <https://www.france.tv/france-2/direct.html> en direct le dimanche à 11h00 ou en podcast